

## Vereine

### ■ Wir werden wieder gemeinsam feiern... 😊

Der Sommer geht zu Ende und wir hoffen, dass Sie, liebe Einwohner und Gäste von Rabenau und natürlich alle Freunde des Rabenauer Faschings ein paar schöne und erlebnisreiche Ferientage in Nah oder Fern verbringen konnten. Wir stehen in den Startlöchern für unseren ersten Saison-Höhepunkt und freuen uns auf all unsere Gäste.



Vom 23. - 25.09.2022 laden wir Sie/Euch zu unserem „OggdobERRfest“ auf der Festwiese in Rabenau ein. Wir denken, alle wissen genau, was wir gemeinsam mit unseren Gästen feiern wollen und warum aus dem „Arbeitstitel“ Herbstfest der neue Name entstanden ist. Typische Trachten sind natürlich gern gesehen.

- Freitag, 23.09.:** Zelteröffnung mit traditionellen Bieranstich  
Mini-Disco für alle Kids  
Disco mit DJ Beatconnection
- Samstag, 24.09.:** ab 14 Uhr Kindernachmittag mit Darbietungen des Kindergartens  
„Spatzennest“ Rabenau und „Kinderbastelstraße“  
Kaffee & Kuchen  
Disco mit DJ Beatconnection
- Sonntag, 25.09.:** von 11:00 - 11:11 Uhr Freibier für alle Frühaufsteher  
13 Uhr Vogelschießen des Elfferrates  
Kaffee & Kuchen und gemeinsames „Austrinken“

Wir wagen den Neubeginn - unser Festzelt wird in diesem Jahr etwas kleiner sein und auch bei der Verpflegung wird sich etwas ändern. Wir geben diese an das Team von „Simply tasty“ aus Freital ab und hoffen, euch wird es genauso munden wie bisher. Die Getränke gibt es aber nach wie vor vom Elfferrat.

Wir freuen uns auf viele bekannte Gesichter und unsere treuen Sponsoren und natürlich auf tolle, gemeinsame Stunden.



In diesem Sinne

**Rabenau HELAU!**

Elfferrat Rabenau e.V. Sachsen - der Verein,  
der das ganze Jahr für Stimmung sorgt!

[www.elferrat-rabenau.de](http://www.elferrat-rabenau.de)

### ■ Neue Taschen für unsere C

Die Firma Bauservice Daniel Lorenz überraschte unsere C-Junioren mit neuen, hochwertigen Fußballtaschen. Diese wurden im Rahmen der Abschlussfeier der vergangenen Saison übergeben. Unsere Mädels und Jungs transportieren ihre Ausrüstung nun nicht nur einheitlich zu den Spielen, sondern können darin hoffentlich auch viele „Dreier“ verstauen.

Wir bedanken uns bei Daniel recht herzlich für das Sponsoring.



Anzeige(n)